

Seigneur, j'ai aimé la beauté de votre maison  
et le lieu où réside votre gloire. Ps. 25,8.

Souvenez-vous dans vos prières  
de l'âme de  
**SŒUR MARIE-LAURENTIA**

(M<sup>lle</sup> **MARIE MATHIJS**)

*née à Nederbrakel, le 19 mai 1880*

*fit profession comme Sœur de la Charité,  
à Gand, le 12 décembre 1905*

*pieusement décédée à Gand (Maison-Mère) le  
25 septembre 1951, réconfortée par les Secours  
de notre Mère la S<sup>te</sup> Eglise.*

Pendant près de quarante ans la chère défunte a été la très dévouée sacristine de la Maison-Mère. Elle se disait heureuse d'être d'une façon spéciale au service de Jésus-Eucharistie et du prêtre qui prolonge le sacerdoce du Christ.

Tout ce qui regardait le culte divin était l'objet de ses soins : rien ne pouvait manquer, rien n'était trop beau pour la maison de Dieu. Ce lui était une joie de parer l'autel de fleurs et d'une profusion de lumière.

Et pendant que, jour par jour, elle s'acquittait avec bonheur de ces humbles devoirs, le divin Maître lui préparait une place dans sa maison et les anges tissaient sa robe de gloire.

Elle a quitté cette terre d'exil pendant que le prêtre lui disait au nom de notre Mère la S<sup>te</sup> Eglise : « qu'aujourd'hui votre séjour soit dans la paix et votre habitation dans la céleste Sion ».

Vénérés Supérieurs, chères Consœurs et vous ma famille tant aimée, j'emporte là-haut votre cher souvenir. Je prierai pour vous et vous attends chez le bon Dieu où il fera si bon de se retrouver pour l'éternité

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous.

(300 j. d'ind).

Doux Cœur de Marie, soyez mon salut.

(300 j. d'ind.)

---

VAN FLETEREN, GAND